



Fracasa plan de fusión de automotrices japonesas Honda y Nissan

Description

(Tokio) Dos de las principales compañías automotrices japonesas, Honda y Nissan, abandonaron hoy el plan de fusionarse tras algunos desacuerdos, aunque aseguran que mantendrán su asociación estratégica.

De haberse producido la fusión del segundo (Honda) y tercer fabricante de automóviles (Nissan) en Japón, la sociedad resultante se habría convertido al momento en el tercer grupo automovilístico más grande del mundo por volumen.

Representantes de Honda y Nissan afirmaron este jueves, en conferencia de prensa, que las empresas continuarán su asociación estratégica en el desarrollo de software y otros campos, junto con Mitsubishi Motors Corp., socio de alianza de Nissan.

Medios periodísticos nipones coinciden en que el reclamo de Honda a Nissan, a fines de 2024, de intensificar sus esfuerzos de recuperación como condición para el acuerdo, no gustó nada a la contraparte.

En tanto, la reciente propuesta de Honda de convertir a Nissan en su filial, por temor a que el lento avance de la renovación de la automotriz pudiera poner en peligro el futuro de la fusión, irritó a la junta directiva de Nissan y la hizo inclinarse por desechar el plan, según refieren fuentes citadas por la agencia de noticias Kyodo.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025